

HONDARRIBIA / Los talleres de literatura empezarán con dos grupos en castellano y uno en euskera

HONDARRIBIA. DV. El próximo martes se pondrán en marcha los talleres de literatura que organiza la Biblioteca Municipal con el respaldo del Departamento de Cultura. La actividad se ha estabilizado con éxito -50 participantes en la última edición- y los responsables de la biblioteca quieren prolongarla para poder seguir fomentando la afición a la lectura. Así lo afirmó, Kote Guevara, responsable de la biblioteca: Queremos mantener la afición a la lectura, por lo que ponemos en marcha los talleres de literatura y organizaremos igualmente sesiones de cuenta cuentos.

Xabier Tife, concejal de Cultura y Deportes, aseguró que el Ayuntamiento va a seguir apostando por esta iniciativa. Lo más difícil, puede ser que se formen los grupos, pero mucha gente repetirá de años anteriores. Eso sí, todavía está abierto el plazo de inscripción y los interesados pueden pasar por la biblioteca (de diez a una y de cuatro a ocho), llamar al 943-111295 o enviar un mail a liburutegia@hondarribia.org.

Reconoció el edil que la inclusión del libro de la hondarribitarras, Juana Cortés, en el primer trimestre supone una alegría. Quizás la escritora pueda participar en una charla sobre su libro, Memorias de un ahogado.

Un libro cada quince días

Maite González Esnal, responsable de los talleres, explicó a grandes rasgos la dinámica de los mismos. Cada grupo tendrá dos sesiones al mes. En la primera, repartiremos un libro y, a los quince días se debatirá sobre él. Y se repartirá un nuevo libro, iniciando otro ciclo de quince días. El primer trimestre arrancará con *El Gran Gatsby*, de Scott Fitzgerald. Vimos la película el pasado mes de junio y ahora tendremos la opción de contrastar la película y la novela, de comparar la diferencia de códigos.

Después vendrán *El guardián entre el centeno*, de J.D. Salinger, *El infierno americano*, de Martin Amis, *El Cisne*, de Gurbergur Bergsson y *Memorias de un ahogado*, de la hondarribitarras, Juana Cortés. Eso, para los dos grupos de castellano (los martes de cuatro a cinco y media y los miércoles de tres y media a cinco), porque el de euskera (los jueves de tres y media a cinco) se centrarán en dos obras de Lewis Carroll, *Alicia en el País de las Maravillas* y *Alicia a través del espejo*.

Por último, está la iniciativa ' Un sábado, un libro ' , que, según Tife nos ha permitido llegar a otro tipo de gente y hasta ahora ha ido muy bien. Maite González Esnal, explicó que los sábados, nos centraremos en la literatura de viajes, pero no desde el punto de vista del turista, sino de otra forma. Paul Theroux, Francisco Umbral y J.M. Cootze, son los autores elegidos para los sábados.